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【庁議結果_HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和３年度 第１２回庁議 

日   時 令和３年９月７日（火） 午後２時００分から午後２時３０分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【その他】 

(1) 旧中央小学校跡地活用事業について（未来創造部） 

 

 

【その他】 

(1) 旧中央小学校跡地活用事業について（未来創造部） 

 未来創造部長から説明 

 旧中央小学校跡地活用事業について本年６月に基本方針を公開後、９月 1 日から

１１月３０日まで事業者公募要項を公表し、公共的な施設としての活用を目指すた

めの実施事業者を募集している。 

 事業全体のスケジュールとしては、公募要項を公表後、１２月に応募登録及び一

次審査を実施したいと考えている。令和４年１月頃にプレゼンテーション等の二次

審査を実施し、令和４年２月頃には優先交渉権者を決定したいと考えている。 

 その後、優先交渉権者と市で協議し、市議会や地域に説明を行いながら最終的な

契約へ向けて事業を進めていく予定。 

 

【質疑等】 

(1) 旧中央小学校跡地活用事業について（未来創造部） 

質疑応答無し 

 

【総括等】 

《市長》 

新議会棟の整備に伴う市役所本庁舎の執務室再配置で組織が動くと色々な形で、改革

のチャンスだと思う。 

正式な改革もある一方、外形的なロッカーなどが無くなる等の改革も含めて皆さんに

チャレンジしていただきたい。 

行政管理課長を中心に業務改善をどのように AI 化、あるいはロボティクス化していく

か等の議論が進んできているが、将来的な社会はどういうものを作っていくのか、それ

に対応する行政組織はどうあるべきか。そして機構改革はどうしていくか。それに伴い

どういった業務が必要となり、どういった人工が必要になるのか。そういった考えでバ

ックキャスト、目的地から振り返ってロードマップを作って行くべきだと考えている。 

１０年後どういった人材が必要か夢想して欲しい。その結果、執務室の在り方も変わ

ってくるはず。 

将来、窓口業務については来庁する必要がなくなるということであれば、来庁する人

がいなくなるという前提で、窓口はどうしていくのかという議論が必要になるのではな
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いか。 

今現在空いているスペースをどう使うという議論ではなく、未来に向かってどのよう

に使っていくかという議論をしないともったいないと思っている。 

私は、ちょっとした立ち話をするようなスペースが各フロアにあればよいと思う。今

まで、横連携のおしゃべりの場が足らなかったのではないかと思っている。庁舎改変の

中で、そういった場所があれば、鎧を脱いで色々な話ができる場になるのではと思って

いる。横の部が何をしているか、そことの連携が大切だと思っている。 

庁舎改変に併せて、是非部長の皆さんには、若手の職員がアイデアを出したときには

前向きに話を受けて欲しい。チャレンジする若者を是非寛容に見守ってほしと思う。 

以 上 

 

＊今後の庁議開催予定 

開 催 日 開始時刻 場  所 

 ９月２１日（火） 午前９時００分 庁議室 

１０月１２日（火） 午前９時００分 庁議室 

１０月２６日（火） 午前９時００分 庁議室 

   １０月の定例記者会見は、１５日（金）午後２時００分から 

２７日（水）午後２時００分から開催します。 

 

 


